
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 黒澤 健一副理事長 

会の言葉 小原 孝 副会長 

会長挨拶 桜の季節と年号が変わり素晴らしい年になると期待しています。新しい時代に、新しい体

制で活動を展開したいと思います。今日の定例理事会は総会に向けての理事会です。

３０周年記念行事も終わり素晴らしい協会になっていると思います。皆さんのご意見とご

支援を受けて総会に向けたいと思います。宜しくお願い致します。 

理事会成立 理事 2４名 出席２１名 委任２名 欠席３名 計 23名出席  ２／３以上で成立 

議 長 野川保理事長 

書記の指名 越 光子事務局員 

議事録署名

人の選任 

村瀬 勝雄理事（春日部市） 

伊東 秀浩理事（戸田市） 

 

Ⅲ諸般の報告 

 石井健治会長 資料２ぺージの２月の活動報告を見て下さい。 

 

Ⅳ協議事項 

 定数の確認 荒木事務局長  理事２４名のうち３名欠席、委任状２名 

 野川理事長 理事会は成立します。 

       書記に事務局越光子、署名人に春日部市村瀬勝男理事、戸田市伊東秀浩理事を指名します。 

       配布資料の確認   

１. 議題 

〇第１号議案 

１． 平成３０年度事業及び収支決算に関する事項 

  荒木事務局長 〈１〉事業報告 資料３ページ参照により報告 

         県協会後援大会 資料４ページ参照により報告 

  青木事務局員 〈２〉決算報告 資料５～６ページ参照 読み上げ報告 

         ３０周年事業費補助 当初予定 238万円のところ、皆さんに記念誌をたくさん購入しても

らったこと・配布方法等の倹約により 142万 7千円に抑えることができました。雑収入に

はルールブックを買って頂いた手数料が入っています。 

         資料７ページの財産目録読み上げ説明 

         資料７．８ページホールインワン基金の内容説明 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 平成３１年４月定例理事会 会議録 

（1）会議の期日 平成３１年４月５日（金）13：30～1７：00 

（2）会議の場所 北本市文化センター第１研修室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者３８名  欠席者３名 （別紙名簿参照） 

  



         ３級・上級研修費の 100万円程の違いは、参加者の減少によるものです 

２． 監査報告  吉村監事・高橋監事より報告  

 野川理事長  第１号議案につき質問を受付けます。名前を名乗ってからお願いします。 

 小嶋副理事長 資料８ページホールインワン基金について 届けていない所があるのでは？ 

 石井会長   ４９団体があるが今減ってきている。日本協会から基本的な考え方が示されているが守 

っていないことになる。基金を県協会に出して日本協会に報告をすることになっている。

他に転用してはいけない。どうしているのか、聞きたいです。 

 鈴木理事   ストックしてあるので４月に振込みます。 

 小嶋副理事長 日本協会もホールインワンが入った場合は皆でその人を喝采し盛り上げて欲しいと言って 

        いるのでルールとマナーを守って協力して頂きたい。 

 鈴木理事   草加では地元の社会福祉協議会等に協力しては？という意見もある 

 石井会長   ホールインワン基金は県協会に入れて、日本協会に報告することになっている。他に転用

してはならない。 

  

 野川理事長  第１号議案を採決します。 全員賛成で承認されました。 

 

〇第２号議案 

 規約規程改廃について 

〈１〉 規約改廃について 

  荒木事務局長 資料９ページから１６ページまで訂正箇所について読み上げ説明 

  野川理事長  規約は総会で承認が必要であり、理事会の同意を得て提出します。質問を受付けます。 

 

  吉田理事   第１３条  いずれも会長が招集し、とあるが通常・臨時総会は他の者が招集するもので

はないと思う。１４条理事会は３分の２以上とあるが第１３条との整合性は？ 

         第１３条第６項の書面で委任したものは出席として扱うは『扱いとする』の方がよい。 

  藤井副会長  ３月５日石井会長から任命を受け岩楯総務委員長・三井ＩＴ委員長・後藤広報委員長・荒

木事務局長・青木事務局・藤井の６名で検討いたしました。整合性などについて議題に出

ていませんので改めて行いたい。 

  野川理事長  先般の理事会で承認を得ていますので、その中身について総会後に改めて確認する。 

         規約改廃について採決します。  全員賛成で 承認されました。 

 

〈２〉 規程改廃について 

  荒木事務局長 規程について改廃を含め資料１６ページ顧問の選出規程について読み上げ説明 

         資料１７ページ役員及び評議員の選出規程について、要点だけ書きだしてある 

  石井会長   補足説明  顧問は大会規程で削除されている。そのために顧問の扱いを実際には 

         どうするのかを明記した。来賓の方と並んでもらうのが良いと思う。あわせて顧問は大会

では、役員枠としてカウントする。 

         役員・評議員の選出について  専門委員長についても役員になった以上は協会の意思を 

         受けてそれに従って運営・協力する。互選となると協力の意図のない人が選ばれることが

ありうるので今回のようにした。 

  野川理事長  専門委員長は会長が推薦し、理事会の承認を受けることにした。 会長の意向を受けて各

委員会の運営をすることになります。 

 



  石井会長   専門委員会は運営会議・理事会の意向を加味し行う。 

 

  野川理事長  規程改廃について質問をうけます。 

  小嶋副理事長  第５条１，２項に望ましいとあるが誰でも良いのでは？市町村によって考え方の違いが

有ると思う 

  石井会長   県協会で役員を決める時役をやれる人でないとだめである。登録団体が推薦する人はそれ

なりの人であってほしいので枠を設けた。 

         （他にも意見が出た） 

  岩楯総務委員長 県協会は５０の登録団体から成り立っている。７千万の資金を持って運営している 

          観点から効果効率の高い運営をする上で先程からの３職の方々の経験を生かして 

         県協会の効率の高い運営に協力をお願いしているものである。 

  吉田理事   ５条関連で３項の１０００名以上の登録団体は２名の評議員を選出できると言うのは２

項の但し書きでよいのでは？ 

  石井会長   ５条３項は２名選出しなさいではなく、出来るということで理解して下さい。 

  野川理事長  第２号議案を採決します。 全員賛成で承認されました。 

 

〇第３号議案 

 役員等の承認に関する事項 

  藤井副会長 ２０１９年度役員候補として推薦致します。第８条３項により顧問に現会長の石井健治 

さん・監事に現副会長の小原孝さん、眞田矩義さん。現顧問鈴木敏男さんは長い間お世話に 

        なりましたが任期満了ということで退任、現監事の吉村正宏さん・高橋重治さんは任期満了 

で退任です。会長推薦の役員事務局長には荒木郷兵さん。奥村登美子さん長い間お世話にな   

りましたが退任です。他の 4人の事務局員は留任でお願いします。 

  野川理事長 ２０１９年度の役員として皆さんの賛同を求めます。 

        第３号議案を採決します。 全員賛成で承認されました。 

 

      （休憩：４地区推薦の副理事長、副理事長互選の理事長を選定） 

 

  野川理事長  4 地区の副理事長は、東部地区若旅清子さん・西部地区田辺明子さん・南部地区黒澤健一

さん・北部地区小嶋隆さんに決定しました。4 人の副理事長による互選の結果、理事長に

は黒澤健一さんに決定しました。 

         理事は、下記のとおりです。 

 東部地区：北村忠之、戸澤虎六、小河原一郎、久保寺昇司、若旅清子、太田信義、岡田文

三、竹原定男  西部地区：田辺明子、原口曻一、佐藤健、丹下和男  南部地区：都築

仁、井田貢、金森力、鈴木和子、阿部義則、黒澤健一、栗原清  北部地区：田口富男、

小嶋隆、山崎勉、吉田清 

 

 

〇第４号議案 

 ２０１９年度事業計画（案）及び収支予算に関する事項 

〈１〉 ２０１９年度事業計画（案） 

  荒木事務局長 資料２０ページ 読み上げ説明 

 



〈２〉 ２０１９年度予算（案） 

青木事務局  資料２２ページ・２３ページ読み上げ説明 

  

竹原理事  新年度会員数は？ 国からの補助金はいつの時点で決まるのか？ 

  石井会長  日本協会も補助の見直しをしている。登録の集計をしているので７月になる。 

  樋口理事  表紙の元号 令和にしては？ 

  石井会長  日本協会は２０１９年 国は令和を押すと思うがもう少し世の中の状況を見てからです。 

  野川理事長 元号の採用については執行部に任せて欲しい 

  岡田理事  夏季大会・祭り大会を４地区に分散する考えは？   

  石井会長  昨年も現状の問題点を提案している。新年度新体制になったら検討してもらう。 

  野川理事長 第４号議案を採決します。 全員賛成で承認されました。 

 

２．報告事項 

  １．平成３０年度総会について 

   〈１〉総会並びに祝賀会出席者 資料２４ページＡ総会参加評議員名簿 

      資料２４ページ祝賀会参加者名簿 全１４２名 

   〈２〉総会運営について 

ホテルブリランテの部屋を３つに区切り３段構えで行います 

２．功労表彰・最優秀賞・優秀賞・特別表彰にて 

  荒木事務局長  資料２７ページ特別表彰 全国大会・関東大会優勝者 資料２８ページ最優秀賞、優秀

賞 会長特別表彰 広報誌コンテスト表彰団体 

３．２０１９年度事業計画進捗状況について 

 〈１〉第３１回夏季大会について 

  荒木事務局長 開場が遅いので当日は準備出来次第始めます。関東大会のリハーサルとして行います。 

  小泉委員長 事前打合せは１９日です。関東大会のリハーサルとして、バインダー方式・並列関係 

        専門委員は新メンバーで行います。 

  荒木事務局長  資料３１ページ割当表です。南部地区主管地区枠で２００名プラスです。 

〈２〉第２１回祭り大会について 

小泉委員長 東西南北４地区で行います。関東大会参加のための予選大会となります。参加希望者は〇× 

を付けます。スコアカードを各地区に配布します。 

〈３〉２０１９年度会員登録について 

  荒木事務局長  資料３３ページ 会員登録について現状を説明。 

４．２０１９年度専門委員会委員委嘱式及び研修について 

  荒木事務局長 資料３４ページに基づき説明   

  ５．色々な動きについて 

   〈１〉３１年３月末満了の１級２級３級更新状況 

   〈２〉第１７回関東地区２，３級研修交歓栃木県大会参加者一覧 

   〈３〉２０１９年度メーリングリストのメンバー 

  荒木事務局長 資料３５、３６、３７ページ参照説明 

 

その他 

  若旅理事  夏季大会のバス駐車場は？ 

 



  高島副会長 広くなり１０台位来ても大丈夫です。管理事務所： ０４８－８５７－０４５１ 

  田辺理事  全国大会のメンバーは決まりましたか？ 何時も行っているので選抜に参加できなかった

が是非行きたい人がいます。 

  石井会長  同じ人が行くのを是正するために選抜を行ったので無理です。意味がない。 

  石井会長  メーリングリストのＦＡＸの所変わらないですが、ホームページに大会２か月前から載るの       

        でなるべく早くメールのできる人を探して頂くようお願い致します。 

  野川理事長  質問無ければ議長を降ろさせて頂きます 

 

 閉会の言葉  眞田 矩義 副会長 

 

 

 

会議録は適正であります 

    署名人  春日部市  村 瀬 勝 雄  印 

 

      署名人  戸田市   伊 東 秀 浩  印 

 


